豊福小校長室より



去る12月9日(月)、豊福校区の食生 活改善推進員(ヘルスメイト)の皆さんが、2 年牛が育てたサツマイモを使った料理を教え てくださいました。「さつまいも蒸しパン」と「さつ まいもステイック」です。美味しかったです。大 変世話になりました。ありがとうございました。

保護者の皆様へ(12月10日通知配付済) PTAリサイクル回収の期日が決まりました。 令和7年1月19日(日) 午前8時~10時です。

※カラー版は学校HPに掲載中です 令和6年12月16日 第26号 校長 志水 英子

12月16日(月)、校舎立替に伴う、埋蔵 文化財発掘調査がスタートしました

いよいよ本格的な調査が1年間かけて行われます。教育委員会の御配慮により、 運動場を3つのエリアに分け順次調査が行われます。少しでも子供達が運動したり 遊んだりすることができるように、このような計画にしてくださっています。ありがたいです。 まず、エリア1として体育館前の一部分に安全策を設置し、調査されます。17日 (火)には、このような状況の中で、敢えて火災避難訓練を実施します。発掘調査 中も、もしもの時には、慌てず避難しなければならないからです。発掘調査中も第一 に考えるのは、子供たちの安全です。調査への御理解・御協力をお願いします。

宇土税務署から感謝状を頂きました ~ありがとうございました~

去る12月6日(金)、宇土税務署、徳永署長様が来校され、 感謝状贈呈式が行われました。これまでの本校の租税教育への取 組が認められ、表彰の運びとなったそうです。本校は、和税教室の

実施は勿論のこと、「税に関する絵はがきコンク ール にも積極的に参加し作品応募をしてきま した。和税の役割や納税の義務について、小学 牛の頃から正しい知識を身に付け、将来に活か していってほしいと思います。



12月6日(金) 昼休み 児童会企画·運営 全校遊び「逃走中!」

運動場全面を使って全校児童で 思い出づくり~楽しかったね!~ 「ハンターから逃げろ~」 「ミッションクリアをめざせ~」

